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１ ．大 井

２ ． 畑

３ ．小 川

４ ．中 村

５ ．柴 田

６ ．玉 置

７ ．諏 訪

８ ．長 谷 川

９ ．久 世

１０ ．大 沢

１１ ．岡 村

１２ ．水 野

１３ ．鈴 木

１４ ．丸 山

１５ ．ビアンキ

１６ ．柴 山

１７ ． 岡

14
日
(月)

15
日
(火)

※新型コロナウイルス感染症予防のため、各議員の一般質問の間に休憩し換気を行います。そのため、各議員の質
問時間が予定より前後する場合があります。

《６月定例議会一般質問時間目安表》

1 2 3 4

10
日
(木)

休

11
日
(金)



受付

番号

4

令和３年６月定例議会　一般質問通告一覧表

大
井
 
雅
雄

① 降車時の急な雨降りで、傘が必要
なお客様に傘を貸与してはどう
か。

コミュニティバスの利便性向
上について

通告者

氏名

１

１．

２．

③ 時間外労働が月８０時間を超えた
場合の産業医の指導は、どの様に
行われているか。

越境した竹木の切り取りにつ
いて

産業医について

竹木の切り取りについて民法が改
正されたが、どの様に変更された
か。

改正内容を市民に周知すべきでは
ないか。

健康相談や作業場巡視では、どの
様な指導があり、改善が行われた
か。

ストレスチェックの結果を踏ま
え、どの様な指導が行われたか。

精神科の産業医を増員してはどう
か。

キャッシュレス払いを検討してみ
てはどうか。

３．

①

②

①

②

④

②

備　考件　　　名 質問の要旨

1



受付

番号

令和３年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

1

2

畑
 
竜
介

小
川
 
清
美

３．

１．

②

③

①

②

①

②

③

昨年度の件数と実施率について

実施できていない要望の内容につ
いて

改正内容の概要について

犬山市の基本構想作成について

市への影響について

2

3

協働プラザについて

市の情報政策について

GIGAスクールの進捗について

１．

２．

運営の状況について

今後の展望について

現在の取り組みについて

周知方法について

タブレットPC等の利用状況につい
て

タブレットPC等の利用ルールなど
について

ICT支援員について

２．

①

②

①

②

市の土木要望について

改正バリアフリー法について

①

2



受付

番号

令和３年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

12

①

②

9

③

中
村
 
貴
文

柴
田
　
浩
行

国宝犬山城を世界遺産に 国宝犬山城の世界遺産登録に向け
た取り組みについて

ネーミングライツについて

広告事業について

新たな財源の創出について

新たな財源の確保について

橋爪・五郎丸地区のまちづく
りについて

①

②

③

①

①

①

障がい者支援の強化について

信頼される学校づくりについ
て

１．

２．

３．

４．

１．

4

5

地域生活支援体制の推進について

「犬山市立小中学校非違行為防
止・対応マニュアル」について

五郎丸西地区の暫定用途解除区域
における進捗状況と今後について

都市計画道路橋爪高雄線整備の今
後について

橋爪・五郎丸新子ども未来園整備
における地元説明会時の意見や課
題解決に向けて、今後どのように
対応していくのか。

3



受付

番号

令和３年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

① 現状の認識について

16

諏
訪
 
毅

②

①

②

総合犬山中央病院内コミュニ
ティバス停留所について

交通安全対策施設について

ヤングケアラーについて

①

②

③

6

7

１．

２．

１．

２．

11

玉
置
 
幸
哉

①

新しくなった避難情報につい
て

現状の要望進捗について

カーブミラー設置基準について

今後の支援、取り組みについて

今までの避難情報との違いについ
て

防災情報、避難情報について

今後の取り組みについて

中央病院建て替え工事に伴うバス
停の移動について

4



受付

番号

令和３年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

3

長
谷
川
 
泰
彦

コミュニティバス利用者の安全な
利用に向けて

災害後の被災市民への総合的
支援体制に向けて

市道犬山富士線にあるコミュ
ニティバス停留所について

水道施設へのテロ等に対する
対策について

8

１．

２．

３．

４．

①市道犬山富士線のライン大橋
～四日市交差点間の整備につ
いて

①

②

①

②

①

②

施設へのサイバーテロに対する管
理体制の構築に向けて

被災者をフォローする支援体制の
現状について

被災者一人ひとりに寄り添う「災
害ケースマネジメント」体制の構
築に向けて

バス停留所の変更について

施設の危機管理体制の現状につい
て

都市計画道路となっているが、整
備における現状と見通しについて

5



受付

番号

令和３年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

17

久
世
 
高
裕

子どものマスクについて

教育長の市議会に対する申し
入れについて

国際交流協会の人事に関する
議員の口利き疑惑について

３．

１．

２．

9

③

①

②

①

②

③

①

②

市内小中学校で新型コロナウイル
スの陽性反応が報告された児童生
徒の症状別割合はどうなっている
か。

体育の授業や登下校中など屋外で
のマスク着用については、危険性
を伝えた上で外すように指導する
べきではないか。

市長部局としても周辺からの声に
対する対応等の面で学校をサポー
トするべきではないか。

議員の議場での不適切な言動及び
SNSでの書き込みに関する対処を
求めたものだが、4月23日の申し
入れ後、どのような状況になって
いるか。

以前、久世が提出した質問書に対
して、市は「職員の人格や尊厳を
否定するなどの行為に対しては行
政として毅然とした姿勢で臨んで
いきます」と回答しているが、市
長としてはどう対応するのか。

協会職員の雇止めに関し、議員か
ら市職員や協会役員、理事に対し
て威圧的な言動や大声を上げる行
為などがあったか。

本件の前後に協会の役員や理事が
辞任するようなことはあったか。

市としても改めて事実関係の調査
をするべきではないか。

6



受付

番号

令和３年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

10

5

大
沢
　
秀
教

岡
村
　
千
里

住宅等に隣接している空き地
の適正な管理について

１．

２．

３．

10

11

１．

２．

３．

人口減少の時代に合った地区
のコミュニティづくりを進め
てはどうか。

小中学校のプール授業につい
て

①

新型コロナ感染症の対策の充
実を

「生理の貧困」対策の充実を

城下町のコロナ感染症対策に
ついて

①

②

③

①

①

②

③

①

②

①

自宅待機者、宿泊療養施設利用者
に必要な医療を受けられる体制を

小中学校、高校や大学にも生理用
品の支援を

生活困窮者への取り組み強化を

各店舗への対応について

空き地の雑草等の除去に関する条
例が施行されてからの運用につい
て

雑草等の除去について、成果は上
がっているか。実効性があると言
えるか。

特に悪質な事例には、勧告より厳
しい対応ができるように条例を改
正するべきではないか。

町内会、区、小学校区コミュニ
ティ、自治会等による自治を、将
来に向けて整理していってはどう
か。

今年度の小中学校におけるプール
授業中止から、今後の方針を考え
る機会になるのではないか。

感染状況について

PCR検査、抗原検査の抜本的拡充
について

7



受付

番号

令和３年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

14

水
野
　
正
光

２．

12

１．改正災害対策基本法に基づく
対応について

改正地球温暖化対策推進法に
基づく対応について

③

④

①

②

①

②

③

⑤

避難勧告・避難指示の一本化に伴
う対応はどのように行うか。

福祉避難所へ直接避難する体制や
仕組みをどのように確保するか。

第２次犬山市環境基本計画に基づ
く具体的な取り組みはどのように
進めるか。

犬山市地球温暖化対策実行計画の
実施マニュアル・ツールはできて
いるか。

犬山市地域新エネルギービジョン
の改訂版は作成できないか。

新型コロナウイルス感染症の自宅
療養者の避難先の準備をどのよう
に進めるか。

避難所のバリアフリー化はどこま
で進められているか。

災害弱者への対応を子ども未来
園・幼稚園で取り組むことはでき
ないか。

8



受付

番号

令和３年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

8

③ 多文化共生、障がい者等への対応
強化の提案

④ 郷土資料・地域資料・収蔵品の
アーカイブ化と公開の提案

２．

鈴
木
 
伸
太
郎

13

１．

３．

４．

図書館の未来を考える

次のコミュニティバス再編を
前に考える

小学校の音楽の授業を考える

太陽光発電設備の規制につい
て

①

②

③

①

②

①

②

⑤

①

大規模な太陽光発電設備について
の規制に関する条例制定の提案

デジタル図書館導入の提案

学校との連携強化の提案

蔵書の偏り解消・近隣図書館との
連携強化の提案

「急行」便の提案

小牧市への乗り入れ再検討の提案

乗客増への提案

音楽の専門の先生の推移と動向に
ついて

音楽教育環境の充実を求める

9



受付

番号

令和３年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

7

20

丸
山
　
幸
治

ビ
ア
ン
キ
　
ア
ン
ソ
ニ
ー

14

15

１．

２．

３．

１．

２．

３．教育委員会の会議と総合教育
会議の会議についての中身と
役割の違いについて

高齢者の為のあんしんカード
について

コロナワクチンについて

いまだに舗装されていない市
道について

防災について

市のＨＰについて

①

①

②

①

①

①

②

①

②

導入の経緯と目的、現在の発行枚
数はいかがか。

これまで予約したのに来場しな
かったり急なキャンセル等は何件
あったか。またそれらにより余っ
たワクチンはこれまでいくつあっ
たか。それらはどうなったか。廃
棄はされていないか。

決められた申込開始よりも前に、
既に予約が受付された方々がいる
と新聞記事にあった。何件か。

市民の住宅が並ぶ市道であるにも
関わらず舗装されていないジャリ
道がある。このような市道は市内
に何か所あるか。

何軒以下は私費で舗装しなければ
ならないのか。何名以上の市民の
ためならば市が舗装してくれるの
か。

四季の丘の土砂災害危険地域と防
災工事等について

ブラウザによる表示について

役割と扱う中身の違いについて

犬山市立小中学校非違行為防止・
対応マニュアルについて

10



受付

番号

令和３年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

18

13
　
　
　

岡
　
　
　
覚

柴
山
　
一
生

17

16

１．

２．

１．

２．

避難所等について

自主防災会について

コロナ禍が進行する中で健康
チェック（健康診査、予防接
種等を含む）と健康回復・健
康増進・健康寿命延進につい
て

高根洞工業団地造成時に約束
のあったことの履行について

④

①

①

②

①

②

②

⑥

①

② 次年度以降の防災グッズ支援につ
いて

初年度支給防災グッズについて

分散避難について

浸水深の表示の進捗状況

車中泊について

予防接種事業（新型コロナワクチ
ンは除く）の現状と課題、改善に
ついて

フレイル予防事業等の現状と課
題、改善について

造成地内に市民が利用できるエリ
アを提供する約束はどうなったの
か。

取付道路の東と西に土地を確保し
て（既に確保済）、親水公園を
作っていくという話はどうなった
のか。

③ 「第２次みんなで進めるいぬやま
健康プラン21」の進捗状況と課
題、改善について

③ 学校校舎の３、４階使用について

④ 民間宿泊施設避難について

⑤ 福祉避難所について

特定健康診査、市職員等の健康診
査の現状と課題、改善について

11


